



Representantes de policías iberoamericanas. En el centro, el vicerrector José Á. Domínguez; el director general de la Policía, Ignacio Cosidó; el subdelegado Javier Galán y el alcalde Fernández Mañueco. | BARROSO

Salamanca acoge la puesta en marcha de la Escuela Iberoamericana de Policía

Participan España y 18 países con el fin de mejorar la formación para luchar contra la corrupción, el crimen organizado, el terrorismo, la trata de seres humanos y los ciberdelitos

C.A.S. | SALAMANCA

El Colegio Arzobispo Fonseca de la Universidad de Salamanca acogió ayer la primera reunión del consejo de administración de la Escuela Iberoamericana de Policía (Iberpol). Un encuentro protagonizado por 22 representantes de policías de 18 países iberoamericanos y presidido por el director general de la Policía española, Ignacio Cosidó, en el que se definieron las actividades para que esta nueva escuela "referente" comience a funcionar este año 2015, y se anunció la puesta en marcha de una plataforma tecnológica para dar formación online a los policías iberoamericanos.

"Esta red de escuelas de formación policial es un acierto y una necesidad. Su puesta en marcha va a redundar de forma significativa en la defensa de la seguridad, derechos y libertades

de los ciudadanos", recalcó Cosidó en el acto en Fonseca, acompañado por el alcalde Alfonso Fernández Mañueco y el vicerrector de Promoción y Coordinación de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez.

Para el director general de la

Policía, la "colaboración policial" y la "formación" son requisitos imprescindibles para luchar contra "las grandes amenazas" actuales, tales como la "corrupción, el crimen organizado, el terrorismo, la trata de seres humanos y los ciberdelitos".

La Escuela de Ávila aumentará su cooperación con la Universidad

El director general de la Policía, Ignacio Cosidó, subrayó en el Colegio Fonseca que la "Universidad de Salamanca es socia permanente y estratégica de la Policía Nacional", ya que sus profesores participan "constantemente" en la actividad docente de la Escuela de Policía de Ávila. En este sentido, Cosidó confirmó que las "titulaciones oficiales de máster" que se dan en dicha escuela, así como "las de grado" que se impartirán "en el futuro" "son titulaciones de la Universidad de Salamanca". "Ahora estamos estudiando cómo fortalecer y mejorar aún más esa cooperación. La Universidad de Salamanca es parte sustancial de la Escuela de Policía de Ávila y no sólo vamos a mantener esa cooperación sino que la vamos a intensificar en el futuro", confirmó Cosidó.

A Iberpol, España aporta "una amplia experiencia en formación", según destacó Cosidó, que recordó que la Policía Nacional española ha llevado a cabo más de 400 acciones formativas dirigidas a más de 300.000 alumnos en los últimos 15 años.

Por su parte, el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, recordó que Salamanca "es una ciudad segura" gracias a la colaboración de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y el trabajo de la Policía Nacional y Local. "Es un servicio muy valorado por los salmantinos", agregó Mañueco, que destacó la importancia de la reunión de Iberpol para "afrontar los retos en seguridad". También el vicerrector José Ángel Domínguez destacó la colaboración de la Universidad de Salamanca con Iberoamérica y en programas educativos del Ministerio del Interior.

LOS DETALLES

Huelga telefónica

El director general de la Policía, Ignacio Cosidó, aseguró ayer, en relación a la huelga de los técnicos de las subcontratas de Telefónica, que los servicios públicos esenciales "no se pueden poner en peligro". Por otra parte, ha dicho que no puede confirmar que se estén produciendo intentos de sabotaje y que "lógicamente la Policía actuará si llega el caso".

Amenaza "3 bajo"

En cuanto al terrorismo internacional, Cosidó recordó que se trata de una "amenaza global" y el nivel es similar en España con respecto a los miembros de la UE. "Recientemente el Gobierno aumentó el nivel de amenaza a 3 bajo y la Policía realiza acciones preventivas y de investigación correspondientes a ese nivel", dijo.